

Muhammadiyah Bontang: Ber-Muhammadiyah Adalah Mencari Ridho Allah, Bukan Popularitas

Sabtu, 28-05-2016

BONTANG, MUHAMMADIYAH.OR.ID - Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Bontang menggelar pelantikan pimpinan baru periode 2015-2020. Acara ini bertempat di Auditorium Pemkot Bontang Jalan Awang Long. Secara nasional, tema yang diangkat 'Gerakan pencerahan menuju Indonesia Berkemajuan'. "Targetnya Bontang bisa mengembangkan kelokatif kolegial, Muhammadiyah sudah banyak yang paham. Bisa berkembang syiarnya, sehingga mulai diberdayakan dan mengoptimalkan yang sudah ada untuk pencerahan," jelas Ketua PDM Bontang, Mardi Raharjo, Sabtu (14/5) lalu.

Mardi Raharjo atau yang biasa disapa Ustad Taliban itu menuturkan, kolektif kolegial tersebut menjadi tanggung jawab secara keseluruhan baik dari pimpinan PDM Bontang, dibagi dan dibantu oleh lembaga serta majelis yang sudah dibentuk.

"Selama periode kepengurusan, hasil Musda kemarin akan dibagi lima tahun. Program tahunan yang akan digarap, setahun dibagi skala prioritasnya," tuturnya.

Lanjut Mardi menegaskan, bahwa 'ber-Muhammadiyah' bukan untuk mencari popularitas melainkan ridho Allah. Dan mengajak semua stakeholder baik dari Muhammadiyah maupun organisasi lainnya hingga pemerintah agar bersama-sama membendung hal-hal negatif yang mengancam generasi muda saat ini, ia mencontohkan beberapa kasus seperti kasus Yuyun yang meninggal akibat pelecehan seksual serta akibat dari minuman keras.

Mardi mengatakan dalam periode kali ini, pihaknya akan meningkatkan sinergitas antara PDM dengan organisasi keagamaan lainnya dan terus bersinergis dengan program pemerintah.

"Hal ini yang harus dijaga dan ditingkatkan terus, agar kejadian-kejadian yang bisa merusak moral tidak terus terjadi dan saya mengharapkan Islam di Bontang terus bersatu tidak ada perbedaan baik yang berjenggot maupun yang tak berjenggot," terangnya.

Usai PDM Bontang dilantik oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Kaltim, dilanjutkan dengan pelantikan Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Bontang yang ada di 3 cabang, yakni Cabang Bontang Utara, Cabang Bontang Selatan, dan Cabang Bontang Barat. PCM ini langsung dilantik oleh ketua PDM Bontang Mardi Raharjo.

Pelantikan ini dihadiri oleh Wali Kota Bontang yang diwakili oleh Assisten Administrasi Ekonomi, Pembangunan dan Kesejahteraan Masyarakat, Emlizar Muchtar, yang sekaligus membuka rapat kerja (Raker) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Bontang.

Emlizar berharap kepada seluruh jajaran pengurus PDM Bontang agar bekerja optimal, bekerja keras, bekerja cerdas, dan ikhlas serta dapat bersinergi memberikan masukan kepada pemerintah dalam membangun Kota Taman.

Redaktur: Dzar AI Banna